

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

Local y Regional

¿Qué miedo tiene!

Anteayer, por la mañana, las gentes que se hallaban en los pasillos del palacio municipal, vieron entrar en éste y meterse en el despacho del Alcalde, á dos parejas del Cuerpo de Seguridad, que permanecieron allí hasta que concluyó la sesión.

Sin duda el Sr. Galache, que tendría el propósito de hacer—como hizo—una alcaldada, temió que al llevarla á efecto se promoviese algún escándalo y enviaría un aviso para que fuesen las citadas parejas, con objeto de detener á las personas que alborotasen.

Se llevó chasco D. Pepe: á los republicanos que formando parte del público concurren á la sesión, se les encargó muy mucho que no diesen muestra alguna de agrado ni de desagrado.

El revestirse de paciencia es muy conveniente en ciertos casos.

El Sr. Galache no va á ser eterno en la Alcaldía...

El celo de Aureliano

El inspector municipal Aureliano se situó anteayer á la puerta de la plaza de Toros por donde penetran en ella las personas que tienen localidad de sol.

Habia junto á dicha puerta, por la parte de afuera, gran número de personas viendo entrar á los afortunados que iban provistos de billete, y Aureliano, por dar muestras de su celo, comenzó á dar bastonazos á los curiosos.

Habiendo, como había allí, individuos del Cuerpo de Seguridad y de la Guardia civil, que era natural que ellos fuesen los encargados de alejar á los curiosos, si es que dificultaban la entrada del público en el circo taurino?

A lo que parece, tal fervor desplegó el inspector en repartir bastonazos, que uno de los individuos del Cuerpo de Seguridad hubo de decirle que era cosa suya el procurar que no se molestase á los que fueran á entrar en la plaza para presenciar la corrida.

Como hay gente muy maliciosa, no ha faltado quien sospeche que Aureliano daba las muestras de celo que hemos indicado, para ver si en recompensa de su valeroso proceder lograba que entrasen sin billete dos mujeres (madre é hija) conocidas suyas.

Pero se llevaron chasco, y las mujeres aludidas tuvieron que comprar la entrada.

En uno de los últimos días fué conducido á la última morada el cadáver de don Santos Laso, que durante muchos años ha estado al frente del estanco de la calle de Melendez Valdés.

A la familia del finado damos el pésame por la desgracia que la aflige.

Regresó de San Sebastián nuestro particular amigo D. Federico Abarrátegui y Pontas, Secretario de la Diputación provincial.

Susto

Mayúsculo fué el que tuvo en la corrida de anteayer el inspector municipal Aureliano.

Uno de los toros trató de saltar al callejón, cerca del sitio donde se encontraba el inspector. Este comenzó á darle en la cabeza con el bastón, y creyendo que el bicho lograba dar el salto, plantóse en el redondel y salió corriendo, encontrándose de cara con el corripeto, que llevaba en aquel momento la propia dirección que Aureliano.

No hay para qué decir si éste se asustaría...

Salón París

Las sesiones que se celebran en este salón, están muy concurridas.

Los artistas de *varietés* que en él actúan, cosechan muchos aplausos.

Teatro López de Ayala

Siguen haciendo su agosto con las proyecciones cinematográficas los dueños del teatro. Aquellas se prolongarán hasta fines del mes próximo, ó hasta que venga la compañía dramática Guerrero-Mendoza.

Una disposición del Alcalde

El Sr. Galache decidió que durante cuatro días (del 11 al 15 y 18) huelguen los empleados municipales.

Y de buena gana hubiera suprimido la sesión del viernes 16.

Música

Programa de las piezas que ha de ejecutar la banda Municipal en el paseo de San Francisco esta noche de 10 á 12:

- 1.º Pasodoble «Recuerdos de Tardix».—Echegoyen.
- 2.º Barcarola «Sur le lago».—Wittmann.
- 3.º Fantasia de la ópera «Cavalleria Rusticana».—Mascagni.
- 4.º Polka de tres cornetines «Las bailarinas».—Moras.
- 5.º Pasodoble «Alegrias toreras».—S. Miguel.

La novillada benéfica

Esta tarde se celebrará la becerrada benéfica á beneficio de las Cantinas escolares.

He aquí el programa:

Se lidiarán cuatro bravos becerros, de los cuales uno será donado por la señora viuda de Soler, y otro por el Excmo. señor D. Manuel M.º Albarrán.

Presidentas: María Silva, Amelia Hernaiz, Rosario Justo y Florencia Iglesias.

Pedirá la llave en brioso corcel, elegantemente enjaezado, un distinguido joven.

Espadas: Aurelio Albarrán, Enrique Berbén, Rafael Gonzalez y Juan Ortiz.

Banderilleros: Pedro Ruiz, José Clavijo, Roberto S. Gragera y Juan Rodríguez.

Precios: Palcos grandes sin entradas, 12 pesetas.—Palcos chicos sin id., 8.—Barrera de tendido preferente, 3.—Las demás, 2'50.—Tendido preferente de sombra, 2.—Los demás, 1.—Media para niños y militares sin graduación, 0'60.—Entrada de sol, 0'50.—Media, 30.—Timbre, á cargo del público.

La fiesta empezará á las cuatro y media y será amenizada por la banda municipal.

Servicio telegráfico

Madrid 17 (16 40)

Las huelgas

Noticias recibidas de Zaragoza dan cuenta de que anoche se celebró la anunciada reunión de representantes de patronos y obreros con el fin de acordar una fórmula de arreglo que pusiera término á la huelga de albañiles.

La reunión, que fué laboriosa, no ofreció resultado alguno, toda vez que las partes litigantes no llegaron tampoco por esta vez á ponerse de acuerdo.

El conflicto sigue en pie y amenazador.

Los huelguistas dicen que otros gremios han ofrecido secundar el movimiento declarándose en huelga.